

Les actes de terrorisme contre des installations du gouvernement sont condamnés au Venezuela



Caracas, 29 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Samuel Moncada, a qualifié à Caracas d'attentats terroristes les actions qui ont visé les sièges du Tribunal Suprême de Justice et du ministère de l'intérieur.

Samuel Moncada a indiqué que les autorités vénézuéliennes attendent des prises de position de la part des pays membres de l'OEA, l'Organisation des États Américains et de la presse internationale sur ces attaques de la droite.

Pour sa part, le ministre vénézuélien de l'Intérieur, Néstor Reverol a signalé que l'alerte rouge de l'Interpol a été décrétée contre Oscar Pérez inspecteur du Corps de Recherches Scientifiques, Pénales et Criminalistiques qui s'est servi de sa condition de pilote pour perpétrer ces actes de vandalisme.



Radio Habana Cuba